

HIPER descanso
ven a vernos !!!
Te ofrecemos el mejor **DESCANSO**
PADUL (Granada) Tel.: 958 79 61 61

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

ULTIMAS NOTICIAS

los primeros en contarte lo último

Radio Granada

GRANADA 8.2 ° Máx. 12.8 ° Min. 7.8 °

La Revancha
de lunes a viernes,
14:30 h.



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

← OIR AUDIO

Buscar

Martes, 15 de abril de 2008

La UGR crea en Melilla un laboratorio de estudio sobre hábitos saludables

La Universidad de Granada ha creado en el Campus de Melilla un laboratorio para desarrollar una investigación sobre la evolución que han experimentado los hábitos saludables y la actividad física en la mejora de la calidad de vida, proyecto que la Ciudad Autónoma ha declarado de interés público.

Éste ha sido uno de los puntos aprobados hoy por el Consejo de Gobierno, que ha accedido a declarar interés público esta investigación universitaria para que sus responsables puedan acceder a ayudas económicas de la Administración central, ha explicado el portavoz de la Ciudad Autónoma, Daniel Conesa.

El respaldo institucional a una investigación de este tipo es un requisito necesario para optar a las subvenciones ofertadas por el Estado, ha indicado Conesa.

Además, esta declaración de interés público también conlleva la cesión por parte de la Ciudad Autónoma de uno de sus locales para que los investigadores de la Universidad de Granada puedan desarrollar su proyecto.

Publicada el Lunes, 14 de Abril de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: abril'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados

Actualmente hay 213 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta

¿Crees que la feria del Corpus debe mantenerse en los 6 días actuales o volver a los 8 de siempre?



- Que dure 8 o más días.
- Que dure una semana.
- Que dure 6 días.